

- 295.** 30 juillet *L'ambassadeur britannique aux États-Unis au Gouverneur général.* Joint une note relative aux représentations canadiennes sur le canal de drainage de Chicago et sur la voie navigable Illinois-Mississippi et qui accepte de discuter les questions en suspens ..... 405
- 296.** 28 oct. *Le Gouverneur général au chargé d'affaires britannique aux États-Unis.* Propose une procédure pour contrôler le dragage des rivières Niagara et Sainte-Claire et pour empêcher le dragage illégal ..... 408
- 297.** 7 déc. *Le secrétaire d'État des États-Unis au chargé d'affaires britannique aux États-Unis.* Propose que les conséquences de la dérivation soient compensées par des ouvrages appropriés 410
- 1927
- 298.** 8 févr. *Le secrétaire d'État des États-Unis à l'ambassadeur britannique aux États-Unis.* Accepte la proposition de contrôle du dragage des rivières Niagara et Sainte-Claire ..... 411
- 299.** 13 avril *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Propose un accord pour l'aménagement de la voie maritime du Saint-Laurent ..... 412
- 300.** 30 juin *Décret du conseil.* Nomination d'un représentant devant coopérer avec les États-Unis pour l'établissement de servitudes au Lac des bois 414
- 301.** 12 juillet *Le Premier ministre au secrétaire d'État des États-Unis.* Diffère la décision au sujet de la voie maritime du Saint-Laurent ..... 415
- 302.** 1<sup>er</sup> sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Indique la position canadienne relative aux ouvrages compensatoires et insiste pour que soient publiés les documents sur la dérivation envisagée par Chicago ..... 416
- 303.** 17 oct. *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Commente cette position ..... 418
- 304.** 19 oct. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Commente la note des États-Unis ..... 419
- 295.** July 30 *British Ambassador in United States to Governor General.* Encloses note replying to Canadian representations on Chicago Drainage Canal and Illinois-Mississippi waterway and agreeing to discussion of outstanding questions ..... 405
- 296.** Oct. 28 *Governor General to British Chargé d'Affaires in United States.* Suggests procedure for controlling dredging of Niagara and St. Clair Rivers and suggests methods to prevent illicit dredging ..... 408
- 297.** Dec. 7 *Secretary of State of United States to British Chargé d'Affaires in United States.* Suggests effects of water diversions can be overcome by compensatory works ..... 410
- 1927
- 298.** Feb. 8 *Secretary of State of United States to British Ambassador in United States.* Accepts suggestion for controlling dredging of Niagara and St. Clair Rivers ..... 411
- 299.** Apr. 13 *Secretary of State of United States to Minister in United States.* Suggests agreement for development of St. Lawrence waterway ..... 412
- 300.** June 30 *Order in Council.* Appoints representative to co-operate with United States in securing easements on Lake of the Woods ..... 414
- 301.** July 12 *Prime Minister to Secretary of State of United States.* Delays making decision on St. Lawrence waterway ..... 415
- 302.** Sept. 1 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States.* Notes Canadian position on construction of compensatory works and urges publication of papers on Chicago diversion ..... 416
- 303.** Oct. 17 *Secretary of State of United States to Minister in United States.* Comments on Canadian observations on Chicago diversion ..... 418
- 304.** Oct. 19 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Discusses United States note 419